



„Aufrichtung vom Jeka-Haus..“

Nach der Ansprache unserer Präsidentin Wally Allemann und den Glückwünschen von den Handwerkern konnten wir gemeinsam auf ein gutes Gelingen des Jeka-Hauses anstossen.

Die Zimmermänner haben ihr „Gutes Gelingen und Glück“ im Regen gesprochen.

Bei einem feinen Glas Wein wurde das Nachtessen im Saal vom AZB eingenommen.

Es war ein gelungener Anlass.



Interessierte Personen erhalten weitere Auskünfte bei Heinz Zenhäusern, Geschäftsführer AZB.

Fasnacht, die Zeit der Freude und des Lachens...



Auch unser Service Team benötigt mal eine kleine Pause.





Wir hatten Glück und unsere Fasnacht konnte wie geplant durchgeführt werden. Bereits am frühen Morgen nach der Chesslete konnten sich die Fasnächtler bei uns im Haus mit Mehlsuppe und allerlei „Stimmungsmacherli“ stärken. Am Nachmittag war Unterhaltung mit der Guggenmusik Hirzefäger und Urs Ackermann mit seinem Schwizerörgeli angesagt. Am Fasnachts-Samstag gingen wir wie jedes Jahr mit einigen Bewohnern an den Fasnachts-Umzug. Der Abschluss unserer diesjährigen Fasnacht war der Besuch des Duos «Les Chanterelles», die noch einige gelungene Schnitzelbänke vorgesungen haben. Wir möchten uns bei allen bedanken, die an unserer Fasnacht mitgeholfen haben und diesen Anlass auch in diesem Jahr zu einem unvergesslichen Moment machten.

Unser Neujahrsapéro am Drei-Königs-Tag



Wir feiern unsere „Königinnen“ beim all-jährlichen Neujahrsapéro am Drei-Königs-Tag.

Gemeinsam genießen wir den feinen Hausgemachten „drei Königskuchen“ und stossen zusammen mit unserem Heimleiter Heinz Zenhäusern auf das neue Jahr an.

- Prost zusammen!



Neuer Dessertwagen auf unseren Wohnbereichen



Mhhh - was kommt denn da schönes auf einem Wagen auf unseren Wohnbereich? Ein neuer Dessertwagen!

Drei mal in der Woche können wir aus verschiedene Desserts auswählen und freuen uns jedes Mal, wenn der Sweet Trolley um die Ecke kommt!



Wenn der „sexy Sepp“ ins AZB kommt....



.. haben unsere Bewohner und deren Angehörigen etwas zu lachen.

Ein köstlicher Nachmittag mit der Theatergruppe vom VSV beider Basel.

... in der Pause gab es Kaffee und Kuchen.

Ein herzliches Dankeschön der Theatergruppe für den amüsanten Nachmittag. Wir hoffen, dass wir nächstes Jahr wieder eine tolle Aufführung mit euch genießen können.



Gastkolumne

... das Corona-Virus



Corona - Virus

Die Reaktionen auf die Corona-Pandemie zeigen:

Bisher völlig undenkbares wird nicht nur denkbar, sondern ganz plötzlich sogar machbar.

Sogar im freiheitsliebenden Europa werden Entscheidungen, die weit ins private, geschäftliche und öffentliche Leben eingreifen, nicht nur akzeptiert sondern sogar

befolgt und gelobt. Das Virus COVID 19 entschleunigt die ganze Welt und setzt zumindest kurzfristig sogar das Primat der Wirtschaft in der Politik außer Kraft. Auf einmal geben Wissenschaftler den Ton in der Politik an. Computermodelle werden zur Grundlage weitreichender Entscheidungen. Angesichts der konkreten Bedrohung durch das Corona-Virus macht sich in unserer Gesellschaft ein Gefühl von „Wir schaffen das - egal wie“ breit.

Anders als bei längst bekannten Umweltproblemen ist die Gesellschaft bei der Pandemie bereit zu verzichten und Opfer zu bringen.

Natürlich ist es einfacher Menschen zu mobilisieren, wenn es um den konkreten Schutz des eigenen und des Lebens ihrer Liebsten geht.

Irgendwann wird die Corona Pandemie Geschichte sein, was wir dann aber Wissen ist:

Denkbar und Machbar ist deutlich mehr als man vor der Pandemie gedacht hätte...

Kulturforum

Aufgrund vom Corona Virus findet derzeit keine Ausstellung statt.

Vielen Dank für ihr Verständnis.

Vorschau



Auch dieses Jahr werden **vor Ostern kleine „Bibeli“** bei uns während ihren ersten Lebenstagen zu bewundern sein, bevor sie danach ihren Alltag auf dem Bauernhof antreten.

Kulinarische Highlights im Restaurant s'Zäni

Bestimmt freuen Sie sich genauso wie wir auf die folgenden Leckerbissen:

Aus See und Meer
11. Mai bis 24. Mai

Portugals Küchenschätze
8. Juni bis 21. Juni

Hot Dog, Baguette Chaude & Co
20. Juli bis 31. Juli



Wir sind fleissig am Daumen drücken... Vier unserer Lernenden sind nun an ihren praktischen und theoretischen Abschlussprüfungen.

Bodenacker-News

Erscheint: vier mal Jährlich
Auflage: 130 Exemplare

Verlag und Redaktion

Alterszentrum Bodenacker
Bodenacker 10
4226 Breitenbach

Telefon 061 789 92 00
info@azbb.ch

Redaktion: Nicole Vogt, Heinz Zenhäusern, Barbara Ugolini, Sabrina Kocher

